

CANOVELLAS es noticia

Se han iniciado las obras para el local de los ancianos, una carretera para evitar atascos y un parque jardín

Ya está en fase de construcción el local para ancianos que en su día y en la inauguración del local provisional para el mismo se dio a conocer. Los terrenos constan de unos 420 metros aproximadamente, y según se ve en las imágenes, las obras se llevan a buen ritmo. El local se hallará en la calle Norte.

Otra de las noticias que será bien acogida por los tan sufridos canovellenses, así como los sufridos conductores de sus utilitarios en su visita al mercado dominical de Canovellas, esta es, y según se ve en las imágenes, la nueva carretera que unirá la calle Molino con la «Font de Can Carrancà», ya que es por donde se han iniciado las obras, pues dicha carretera desembocará en la carretera de Caldas, creemos que con esta feliz idea, se verá el tráfico rodado sin tantos atascos.

Y por último, otra noticia que insistentemente se rumorea de boca en boca, y es que por fin se van a llevar a feliz término las obras del tan esperado parque, con sus respectivos jardines, que tanta falta hace en esta villa, pues si algo falta son espacios verdes para recreo de los peques, así como nuestros ancianos y todos los canovellenses en general, y porque hace mucha falta en la villa de Canovellas. Esperamos que este rumor se convierta en realidad y que se llegue a un feliz acuerdo entre las dos partes, los dueños de los terrenos y el Ayuntamiento de la villa, pues según se ve en las imágenes, es lamentable tener unos terrenos forzosamente convertidos en parque en las condiciones en que se encuentra.

Fotos: RAFEL

